St Genis l'Argentière : musique et solidarité

Le Progrès, édition du 9 février

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE MUSIQUE Concert au profit de l'association Peuples solidaires



■ Le chœur a déjà chanté pour Peuples solidaires lors d'une récolte collective de pommes de terre. Photo Claire-Lise BOSA

Samedi 9 février, un concert solidaire aura lieu à l'église, à 20 h 30, avec le chœur mixte « Au Cœur des collines ». Cet ensemble, composé d'une cinquantaine de choristes, est originaire de la Loire. Il interprète des airs populaires d'Afrique, d'Haïti, d'Espagne et de France, « avec un petit détour par le répertoire classique ». Il se définit avec humour : « Au Cœur des collines essaye de chanter sérieusement sans se prendre au sérieux ». Ce samedi, il se produira au bénéfice d'une action de l'association Peuples solidaires ». Birthe Pedersen, l'une des responsables de cette association, présente le projet. « Nous voulons aider un groupement de femmes au Burkina Faso. Leur objectif est de produire et de vendre du beurre de karité, qui est une production ancestrale très demandée sur le plan national et même international. Ces femmes prennent leur destin en main pour sortir de la pauvreté. Elles ont monté leur projet auprès de l'Etat mais elles ont besoin d'un coup de pouce. »

PRATIQUE Entrée libre au concert, participation au chapeau.